

Prot. CECh N° 6/2025

Santiago de Chile, miércoles 19 de febrero de 2025

La Conferencia Episcopal de Chile invita a las comunidades católicas y a los creyentes en general, a orar por la salud del Papa Francisco y su pronta recuperación. Especialmente llamamos a tener presente esta intención en la celebración de las eucaristías.

La palabra de Dios nos propone orar siempre, con peticiones y súplicas, movidos por el Espíritu Santo (cf. Ef 6, 18). El mismo Santo Padre nos invita continuamente a orar por él. Unámonos en comunión de fe y oración por la salud del Papa.

El Comité Permanente de la Conferencia Episcopal de Chile

+ **René Rebolledo Salinas** Arzobispo de La Serena Presidente

+ **Ignacio Ducasse Medina** Arzobispo de Antofagasta Vicepresidente

+ Juan Ignacio González Errázuriz Obispo de San Bernardo

> + Fernando Chomali Garib Arzobispo de Santiago

+ Sergio Pérez de Arce Arriagada, ss.cc. Arzobispo de Concepción Secretario General